



Medienmitteilung

Datum: 16. August 2021

Rubrik: Tourismus, Bike, Event

Thema: Family Bike Vibes Arosa

Link: arosalenzerheide.swiss/arosa

Family Bike Vibes Arosa – Neuer Bikeevent überzeugte mit viel Trailspass und Abenteuer für Familien

Am Wochenende vom 13.-15. August 2021 fand in der Familiendestination Arosa zum ersten Mal der Event Family Bike Vibes statt. Bei prächtigem Sommerwetter und ausgezeichneter Stimmung genossen rund 20 Bikefamilien das abwechslungsreiche Eventprogramm und das gemütliche Beisammensein auf dem Festivalgelände im Skill Center bei der Hörnli-Express Talstation in Arosa.

Gelungene erste Austragung der Family Bike Vibes

Am vergangenen Wochenende zeigte sich Arosa einmal mehr als besonders familienfreundliche Destination. Das neue Eventformat „Family Bike Vibes“ bot den teilnehmenden Bike-Familien ein abwechslungsreiches und spannendes Bike-Programm. So starteten die Familien am Freitagabend mit einer kurzen Biketour und einem Besuch inklusive Führung im Arosa Bärenland. Am Wochenende konnten die bikebegeisterten Kinder und Erwachsenen in unterschiedliche Gruppen unter dem professionellen Guiding der Arosa Bikeschool auf ihrem Niveau Fortschritte erzielen und die Trails von Arosa austesten. Auch die Kids Challenge, die lehrreichen Techniktrainings im Skill Center, dem ausgeklügelten Übungsgelände der Bikeschool und die Bärenbike-Schatzsuche sorgten bei den Bikekids für strahlende Gesichter. „Ich war heute zum ersten Mal auf dem Hörnli Trail, das war so cool“, erzählt die sechsjährige Maileen und dreht gleich noch einmal eine Runde auf ihrem Testbike.

Testbikes, Rucksäcke, Bikebekleidung und viele weitere Produkte stellten die Eventpartner auf dem Festivalgelände zur Verfügung. Die Aussteller Mons Royale, Bikebox, Deuter, Gisler Sport, Namuk und Kommit Bike präsentierten ihre neusten Produkte und unterstützten die Familien mit kompetenter Beratung. Während drei Tagen bot das Festival so mit allen Programmpunkten die richtige Plattform, um als Familie Neues auf den Trails zu lernen, sich mit Gleichgesinnten auszutauschen und natürlich die Sommertage bei einer grossen Portion Spass zu geniessen. Die geballte Ladung an Bikeerlebnissen wurde neben den Trails im Strandbad abgerundet.

„Früh übt sich“, mit den Bikeangeboten in Arosa

In Arosa, dem Bear Mountains vom Bike Kingdom fokussiert man sich in der Angebotsgestaltung stark auf Familien. Die Destination bietet mit dem Hörnli Trail, dem Skill Center, den Bikeschulen und weiteren Angeboten die richtigen Rahmenbedingungen, um auf jedem Niveau Fortschritte zu erzielen. So lernen die Kleinen im Skill Center auf spielerische Weise eine solide Grundposition auf dem Bike, während die Grösseren ihre Kenntnisse bei der flowigen Abfahrt über den Hörnli Trail unter Beweis stellen. Mit professionellen Bikeguides ist der Lernerfolg in der stufengerechten Bären Bikebande – der Skischule im Sommer – noch grösser. Als erster Themenweg für Biker, erweitert auch die neue Bärenbike-Schatzsuche das bestehende Familien Bikeangebot in Arosa.

Nächster Bikeevent Hörnli Trailjagd Arosa

In Arosa geht es mit den Events Schlag auf Schlag weiter. Am kommenden Wochenende sorgt die Hörnli Trailjagd für ein spannendes Bikeerlebnis unter Freunden. Nicht nur Fahrkönnen sondern auch Köpfchen und Teamwork sind bei den Missionen in Bear Mountains Arosa gefragt. Die Hörnli Trailjagd findet vom 20.-22. August statt, wir dürfen gespannt sein.

Sie finden diese Medienmitteilung und die Bilddatenbank online unter arosalenzerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Nicole Hemmi, Produktmanagerin Bike, T +41 81 378 70 20, E-Mail nicole.hemmi@arosa.swiss